

VYBZ 420.GARDEN 2024 Info

 **Erlebe den VYBZ 420.GARDEN bei der Mary Jane Expo 2024 – jetzt noch größer und vielfältiger!** 

Vom 14. bis 16. Juni 2024 verwandelt sich Berlin in das Mekka der Cannabis-Kultur. Der VYBZ 420.GARDEN bietet euch nicht nur eine Plattform zum Netzwerken und Entspannen, sondern auch einzigartige Erlebnisse, die ihr so schnell nicht vergessen werdet.

Games Corner – präsentiert von Dealers Cup®

Taucht ein in die aufregende Welt des Dealer's Cup® - dem Brettspiel, das euch spielerisch durch die unorganisierte Kriminalität der Cannabis-Welt führt. Ohne echte rechtliche Konsequenzen, versteht sich! Kauft, verkauft und transportiert fiktives Cannabis und werdet zum Großdealer. Eine perfekte Mischung aus Spaß und Strategie, präsentiert von Dealers Cup.

Graffiti Area – präsentiert von Mills Nutrients

Taucht ein in die Welt der Street Art und bewundert, wie unsere Graffiti-Wand, gesponsert von Mills Nutrients, zum Leben erweckt wird. Erlebt Kunst in Aktion und lasst euch von den farbenfrohen Werken in der einmaligen Atmosphäre des VYBZ 420.GARDEN inspirieren.

Exklusive Bong Bar & Chillout Area – präsentiert von BlackLeaf


BlackLeaf ist nicht nur Sponsor unserer exklusiven Bong Bar, sondern unterstützt auch die Chillout Area, wo ihr in entspannter Atmosphäre die Seele baumeln lassen könnt. Bekannt für seine hochwertigen Raucheraccessoires, ist BlackLeaf unser idealer Partner, um unsere Bong Bar und Chillout Area mit einer Auswahl an Spitzenprodukten auszustatten. Schon mal eine 4-Meter Bong gesehen? Watch out!

Clothing Area – präsentiert von Grüner Brunnen & Bakka


Eure Leidenschaft für Cannabis und Lifestyle bekommt eine ganz neue Dimension in unserer Clothing Area, präsentiert von Grüner Brunnen & Bakka. Entdeckt eine Welt voller nachhaltiger Mode, die euch nicht nur großartig aussehen, sondern auch gut fühlen lässt.

Pioneers Plot – präsentiert von Deep Roots

Hier treffen Passion für Cannabis und Engagement für Qualität aufeinander und schaffen einen pulsierenden Treffpunkt für Enthusiasten, Experten und Neulinge gleichermaßen. In Zusammenarbeit mit den renommiertesten Namen der Branche wie DOJA, RTZ, Terpy, Exotics 710, GOLDEN STATE LABS, Calipo X Stoned Island UK, NOIDS, FULL MOON SESH, Heart of Glass Headshop, BANDO FARMERS, Grounded Genetics und The Drug Store bietet diese Area ein exklusives Erlebnis für wahre Kenner.

 **VYBZ Bar** – Verwöhnt Euren Gaumen mit exklusiven Snacks und kühlen Drinks. Von kreativen Cannabis-Infusionen bis hin zu klassischen Köstlichkeiten, unser kulinarisches Angebot lässt keine Wünsche offen! Erkundet die Welt der Botanicals

mit einem exquisiten Gin Tasting von CanLife (@Canlife.drinks).
Anmeldungen unter: live.420sessionz.com


 **Workshops** – Lernt von den Besten bei unserem "Hemp Stone Workshop" von Urban Clean Building (@urbancleanbuilding). Erweitert Euer Wissen sowie Eure Fähigkeiten und macht euren ersten eigenen Hanf Kalkstein!
Anmeldungen unter: live.420sessionz.com

 **Und vieles mehr erwartet euch:**

- **Großzügige Areas** für Networking und Markenerlebnisse
- **Sit & Chill Area** zum Entspannen und Besprechen
- **Workshops & Specials** mit täglichen Highlights und Aktionen
- **Einfacher Zugang** direkt von allen Messehallen
- **Eintritt** mit regulären Messe-Ticket

Verpasst nicht die Chance, Teil dieser einzigartigen Erfahrung zu sein.

 **Markiert den 14. – 16. Juni 2024 in euren Kalendern und seid dabei!**

 **Tickets & mehr:** Check maryjane-berlin.com / Ihr wollt euer Erlebnis in Berlin noch erweitern? Auf live.420sessionz.com findet ihr exklusive Angebote rund um Cannabis-Erlebnisse, die ihr direkt buchen könnt – von luxuriösen Apartments während eures Aufenthalts bis hin zu speziellen Events wie dem "GET THE VYBZ" oder spannenden Workshops und Specials. Entdeckt die Welt des Cannabis in all ihrer Vielfalt und lasst euch von VYBZ.brandz auf eine unvergessliche Reise mitnehmen.

 **Folgt VYBZ.brandz auf Facebook (<https://www.facebook.com/vybzbrandz/>) / Instagram (<https://www.instagram.com/vybz.brandz/>) / Twitter (https://twitter.com/vybz_brandz) / LinkedIn (<https://www.linkedin.com/company/vybzbrandz/>) für aktuelle Updates und Sneak Peeks.**

EN

 ✨ **Experience the VYBZ 420.GARDEN at the Mary Jane Expo 2024 – now even bigger and more diverse!** 

From June 14-16, 2024, Berlin transforms into the Mecca of cannabis culture. The VYBZ 420.GARDEN not only offers you a platform for networking and relaxation but also unique experiences you won't soon forget.

Games Corner – presented by Dealers Cup®

Dive into the exciting world of Dealer's Cup® - the board game that playfully navigates you through the unorganized crime of the cannabis world, with no real legal consequences! Buy, sell, and transport fictional cannabis and become a major dealer. A perfect blend of fun and strategy, brought to you by Dealers Cup.

Graffiti Area – presented by Mills Nutrients

Step into the world of street art and watch our graffiti wall, sponsored by Mills Nutrients, come to life. Experience art in action and be inspired by the colorful works in the unique atmosphere of the VYBZ 420.GARDEN.

✨ **Exclusive Bong Bar & Chillout Area – presented by BlackLeaf**


BlackLeaf not only sponsors our exclusive Bong Bar but also supports the Chillout Area, where you can relax in a laid-back atmosphere. Known for their high-quality smoking accessories, BlackLeaf is our ideal partner to outfit our Bong Bar and Chillout Area with a selection of top products. Ever seen a 4-meter bong? Watch out!


Clothing Area – presented by Grüner Brunnen & Bakka

Your passion for cannabis and lifestyle takes on a new dimension in our Clothing Area, presented by Grüner Brunnen & Bakka. Discover a world of sustainable fashion that makes you look and feel great.

Pioneers Plot – presented by Deep Roots

Here, a passion for cannabis and a commitment to quality come together, creating a vibrant meeting point for enthusiasts, experts, and newcomers alike. In collaboration with the most renowned names in the industry like DOJA, RTZ, Terpy, Exotics 710, GOLDEN STATE LABS, Calipo X Stoned Island UK, NOIDS, FULL MOON SESH, Heart of Glass Headshop, BANDO FARMERS, Grounded Genetics, The Drug Store this area offers an exclusive experience for true connoisseurs.

 **VYBZ Bar** – Treat your taste buds with exclusive snacks and cool drinks. From creative cannabis infusions to classic delicacies, our culinary offerings leave nothing to be desired! Explore the world of botanicals with an exquisite Gin Tasting Tasting by @Canlife.drinks. Register at: live.420sessionz.com

 **Workshops** – Learn from the best at our "Hemp Stone Workshop" by Urban Clean Building (@urbancleanbuilding). Expand your knowledge and skills and make your first hemp limestone! Register at: live.420sessionz.com

🌿 And much more awaits you:

- Generous areas for networking and brand experiences
- Sit & Chill Area for relaxing and discussion
- Workshops & Specials with daily highlights and actions
- Easy access directly from all expo halls
- Admission with regular expo ticket

Don't miss the chance to be part of this unique experience.

📅 **Mark your calendars for June 14-16, 2024, and be there!**

🎫 **Tickets & more:** Check maryjane-berlin.com / Want to enhance your Berlin experience? Find exclusive offers around cannabis experiences at live.420sessionz.com, which you can book directly – from luxurious apartments during your stay to special events like "GET THE VYBZ" or exciting workshops and specials. Discover the world of cannabis in all its diversity and let VYBZ.brandz take you on an unforgettable journey.

👉 **Follow VYBZ.brandz on Facebook (<https://www.facebook.com/vybzbrandz>) / Instagram (<https://www.instagram.com/vybz.brandz/>) / Twitter (https://twitter.com/vybz_brandz) / LinkedIn (<https://www.linkedin.com/company/vybzbrandz/>) for the latest updates and sneak peeks.**